



## Morena incumple fallo judicial de incluir a MC en la Permanente

El incumplimiento de la sentencia judicial para que Movimiento Ciudadano sea integrado a la Comisión Permanente generó una ríspida discusión entre partidos. Morena, PT y PVEM apoyaron la propuesta de Sergio Gutiérrez Luna de presentar una controversia constitucional y en contra del cumplimiento de la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Por su parte los representantes de MC, PRI, PRD y PAN votaron a favor del cumplimiento de la sentencia, pero fueron mayoritarios.

Con esto, sin esperanzas reales de ganar la controversia, Morena y aliados dan largas al tema para que el periodo de la Permanente concluya y, aunque se pierda en tribunales, no haya forma de cumplir la ley. ● *(Arturo Ramos)*